



Erinnert euch an mich,
aber nicht an dunklen Tagen.
Erinnert euch an mich,
in strahlender Sonne,
wie ich war,
als ich noch alles konnte.

Danksagung

Trotz aller Trauer hat es mich tief berührt, wie viele Zeichen der Anteilnahme und Freundschaft ich erfahren durfte beim Tode meiner geliebten Ehefrau

Muriel Bous-Hoppenbrouwers

* 14.05.1965 † 23.12.2023

Von ganzem Herzen möchte ich Danke sagen für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für jeden mitfühlenden Händedruck und jede Umarmung, wo Worte fehlten.

Danke für die Blumen und Spenden, die in Muriels Sinn verwendet werden.

Vielen Dank an Dr. Pascal Wolter und dem gesamten Team der Tagesklinik, dem Palliativpflegedienst sowie allen Krankenpfleger/innen der Inneren Station der Klinik St. Joseph St.Vith. Meine Hochachtung dem gesamten Krankenhaus St.Vith für den stets menschlichen Umgang mit Muriel.

Danke an Pastor Batty Hack und besonders Tanja für die liebevolle Gestaltung der Beerdigungsfeier.

Vielen Dank der Direktion und dem Personal des „Hypermarché Carrefour, Malmedy“ für ihre große Anteilnahme.

Vielen Dank Franziska und Mirco Lentzen, die mich unterstützen, wo sie nur konnten.

Danke auch meinen Kollegen der Bäckerei Lentzen, Espeler, die alle ohne zu zögern einsprangen, um mir während dieser Zeit den Rücken freizuhalten.

Danke dem Bestattungsunternehmen Scheuren, Maldingen für seine einfühlende Begleitung.

Tausend Dank allen Nachbarn und Freunden, die Muriel immer wieder aufmunterten, sei es durch Besuche, Telefonate oder kleine Gesten und die mir während der letzten Wochen eine unschätzbare Hilfe waren.

Ihr habt alle für immer einen Platz in meinem Herzen.

Kurt Bous

Das Sechswochenamt findet statt am Sonntag, dem 4. Februar 2024, um 9.00 Uhr in der Pfarrkirche zu Oudler.